



C'est sous la présidence de M. Jacques Moniotte que s'est déroulée, dimanche, l'assemblée générale de l'Amicale Philatélique de la Dordogne.

C'est un rapport d'activité fort positif qui a été présenté par le secrétaire général, M. André Rateau.

La section a été à l'origine ou a participé à sept expositions (Rzac, Sarlat, Cubjac, Mussidan, St-Cyprien et Périgueux, avec une journée du timbre axée sur le thème de la Libération). Outre sa représentation aux instances nationales, elle a aussi été présente au cours d'assemblées de sections locales (Le Bugue, Mussidan).

Pour la prochaine période, outre la participation aux congrès régionaux et nationaux, il a été décidé l'organisation de toute une série d'expositions, dont l'exposition interrégionale de Toulouse et de Bordeaux. Sur le plan départemental, elles se tiendront à Mussidan (24 mai et septembre), Le Bugue (août), Périgueux (11 novembre), thémati-

que sur la mort du général de Gaulle.

Succédant au secrétaire, Mlle Desbouis présente le bilan financier de la société, puis le chef des échanges, M. Leclerc, fait le point sur le service des circulations. M. Le Vergne, contrôleur aux comptes, demande à l'assemblée d'approuver les rapports qui lui ont été présentés. Enfin, le responsable des jeunes, M. Lanneau, présente l'activité de sa section.

LE BUREAU

Après un échange de vues sur l'activité de la section, il a été procédé au renouvellement du bureau. Il se compose comme suit : Jacques Moniotte (président) ; Charles Pirard (Périgueux) ; Pierre Giraudel (Mussidan) ; Jean Jouanel (Le Bugue, St-Cyprien) ; Raymond Debattise (Le Buisson, Belvès) ; Georges Rieuneaud (Savignac-les-Eglises), vice-présidents ; André Rateau, secrétaire ; M. Claude Coustillas, secrétaire adjoint ; Jacqueline Desbouis, trésorier ;

Michel Peynaud, trésorier adjoint ; Lucien Leclère, échanges ; André Debord, Robert Barrière, René Bournazel, circulations ; Raymond Lanneau, jeunes ; Jean Le Vergne, contrôleur aux comptes ; Michel Léger, matériel.

Il est rappelé que les premier et troisième jeudis du mois, se tient une réunion de 10 heures à midi, salle de l'école de dessin de la rue de Varsovie, à Périgueux.

Nos photos. — Pendant le déroulement des travaux.